

17.10

**Staatssekretärin im Bundesministerium für Kunst, Kultur, öffentlichen Dienst und Sport Mag. Andrea Mayer:** Frau Präsidentin! Hohes Haus! Ich erlaube mir, mich noch einmal kurz zu Wort zu melden. Es geht um zwei wichtige Themen. Vera\* wurde erwähnt, die wichtige Beratungsstelle; Frau Abgeordnete Seidl hat das angesprochen. Ich wollte nur sagen, wir haben die Mittel für Vera\* erhöht, und zwar deutlich. Die Beratungsstelle bekommt 350 000 Euro, also ich glaube, damit kann man seinen Aufgaben schon ganz gut nachkommen. (*Beifall bei Abgeordneten der Grünen sowie des Abg. Pöttinger.*)

Zu den rückläufigen Bauprojekten: Noch nie wurde im Kunst- und Kulturbereich so viel gebaut und so viel renoviert wie unter dieser Bundesregierung. Es ist nichts rückläufig, aber natürlich gibt es beim Bauen Schwankungen, und die Projekte bekommen ja immer genau das Budget, das sie in diesem Jahr brauchen. Wir haben bei den Bregenzer Festspielen das Festspielhaus und die Bühne saniert. Bei den Salzburger Festspielen wird der Festspielbezirk um einen dreistelligen Millionenbetrag komplett neu saniert. Wir sanieren die Praterateliers. Wir sanieren das Volkskundemuseum um 35 Millionen Euro: Jahrzehntelang ist da nichts passiert, und das toll arbeitende Haus war schon ziemlich heruntergekommen – jetzt wird es saniert.

Wir investieren 15 Millionen Euro in klimafitte Kulturbetriebe – da geht es um nachhaltige Investitionen. Wir errichten um 39 Millionen Euro ein neues Haus der Geschichte, und um 100 Millionen Euro werden das Naturhistorische Museum und das Kunsthistorische Museum saniert und das Belvedere mit einem neuen attraktiveren, barrierefreien Eingangsbereich, einer modernisierten Infrastruktur und einer zeitgemäßen Besucherführung ausgestattet. Damit werden die Häuser noch offener zugänglich und es wird ein neues Besuchserlebnis geschaffen. (*Beifall bei den Grünen und bei Abgeordneten der ÖVP.*)

Es wird also so viel wie noch nie zuvor investiert, und das ist auch gut und wichtig, gerade in diesen Zeiten, in denen man auch die Konjunktur und die Kunst

und Kultur in Österreich stärken muss. – Danke. (*Beifall bei den Grünen und bei Abgeordneten der ÖVP.*)

17.13

**Präsidentin Doris Bures:** Nächste Rednerin: Frau Abgeordnete Agnes Totter. – Bitte.